



München, den 15.09.2024

Günstige Solarenergie vom Dach für die Mieter*innen in Neuhausen

Der BA9 möge beschließen

Das RKU wird gebeten, eine Informationsveranstaltung in Neuhausen zu organisieren, besonders zugeschnitten auf größere Bestandshalter wie Wohnungsbaugesellschaften und Genossenschaften aber auch WEG von Mehrfamilienhäusern.

Begründung / Hintergründe

Zahlreiche größere Wohnblöcke in Neuhausen werden von Genossenschaften bewirtschaftet und wir haben auch größere Einheiten die von Wohnungsbaugesellschaften langfristig im Bestand gehalten werden.

Große Dachflächen der Häuser stehen für die solare Energiegewinnung zur Verfügung, derzeit weitgehend ungenutzt. Um die PV-Ausbauziele der Stadt München zu erreichen, müssen geeignete Dachflächen zügig mit PV Modulen bestückt werden.

Bürokratische und rechtliche Hemmnisse bei der Vermarktung des Stroms an die Bewohner dieser Häuser (Mieterstrom-Modell) wurden kürzlich abgebaut. Aus diesem Anlass wollen wir uns als BA dafür einsetzen, dass die neuen Rahmenbedingungen den Verwaltungen der Genossenschaften und anderen Hausverwaltungen vorgestellt werden und Kontakte zu Planer*innen und Solateur*innen geknüpft werden können. Die Münchner Wohnen sollte auch eingebunden werden und zu ihren Erfahrungen und Plänen speziell zum Gebäudebestand im Viertel berichten.

Der Bezirksausschuss schlägt vor es im Neuhauser Trafo zu organisieren und unterstützt dabei gerne auch durch Einbringung unsere Kontakte.

Initiative: Niko Lipkowitsch, Rudi Stummvoll | **Fraktionssprecher*innen:** Claudia Wirts und Niko Lipkowitsch |

Fraktion der Grünen im BA 09 Neuhausen-Nymphenburg: A. Hanusch, Dr. Ch. Kleider, N. Lipkowitsch, L. Lobinger, M. Löffler, F. Norden, Dr. A. Ott, G. Schäfer, U. Sengmüller, S. Shah, D. Stelzer, R. Stummvoll, G. Werth, D. Werthmüller, Dr. C. Wirts, M. Züchner